SAMEDI 25 SEPTEMBRE de 9h00 à 17 h00, Salle Hauterive, rue Jean Giono à Itteville

Pour le Peuple Souverain, Les Etats-Généraux pour une constituante

Débat public entre l'Association Pour Une Constituante et le Comité national de résistance et de Reconquête

Chômage de masse, effondrement économique, enjeux climatiques, gestion catastrophique de la crise sanitaire, pauvreté, insécurité, questions migratoires, abstention record, où va la France ?

Certains croient que le choix d'un candidat à la présidentielle suffira pour résoudre tous ces maux.

Or, le peuple souverain est systématiquement bafoué, en particulier depuis le non-respect du référendum de 2005.

Il appartient donc au peuple de reprendre le contrôle par lui-même.

Débattons-en, ensemble, le samedi 25 septembre 2021 de 9h00 à 17 h 00, à Itteville

pouruneconstituante@yahoo.fr